



Gesamtschule / **G**emeinschaftsschule
Nohfelden-**T**ürkismühle

Presseinformation

„Starke Schule“ im Saarland: Gesamt- und Gemeinschaftsschule Nohfelden-Türkismühle hat Chance auf einen Preis

Frankfurt /Türkismühle; 29.01.2015.

Rund 650 Schulen haben sich in diesem Jahr bundesweit bei „Starke Schule“ beworben. Der Wettbewerb prämiert die herausragende Arbeit, die diese Schulen bei der Vorbereitung ihrer Schülerinnen und Schüler auf die Berufswelt leisten und wird alle zwei Jahre von der Gemeinnützigen Hertie-Stiftung gemeinsam mit der Bundesagentur für Arbeit, der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände und der Deutsche Bank Stiftung durchgeführt.

Die Gesamt- und Gemeinschaftsschule Nohfelden-Türkismühle gehört zu den Schulen, die im Saarland in die engere Auswahl gekommen ist. Sie hat sich mit ihrem Konzept zur berufs- und Studienwahlvorbereitung beworben.

Die Preisträger werden am 27.02.2015 bei einer Festveranstaltung im Ministerium für Bildung und Kultur bekannt gegeben. Dem Erstplatzierten winken eine Preissumme von 5.000 Euro und die Chance auf den Bundessieg. Außerdem werden alle ausgezeichneten Schulen in das länderübergreifende Netzwerk von „Starke Schule“ aufgenommen. Vier Jahre lang erhalten Lehrkräfte, Schulleiterinnen und Schulleiter Zugang zu zahlreichen akkreditierten Fortbildungen zur Unterrichts-, Organisations- und Personalentwicklung. Das Netzwerk hat sich so zu einem Forum entwickelt, in dem sich die engagiertesten Lehrkräfte Deutschlands austauschen, weiter qualifizieren und über Bundeslandgrenzen hinweg zusammen an der Schule von morgen arbeiten.

Bewerben konnten sich alle allgemein bildenden Schulformen, die zur Ausbildungsreife führen. Eine Jury mit Experten aus Bildung, Politik, Wirtschaft und Wissenschaft hat auf Basis der schriftlichen Bewerbungen und über 60 Schulbesuchen die Landessieger ermittelt.

Bei ihrer Entscheidung bewertete die Jury, wie Schulen und Lehrkräfte Grundlagen schaffen, Begabungen ausbauen, Übergänge meistern und Netzwerke nutzen. Die jeweiligen regionalen und soziokulturellen Rahmenbedingungen wurden berücksichtigt.

Die Gesamt- und Gemeinschaftsschule Nohfelden-Türkismühle profitiert seit Jahren vom leistungsstarken Netzwerk „Starke Schule“, da sie bereits 2009 zu den Landesbesten gehörte. 2011 erreichte die Schule sogar den 1. Landespreis. 2014 stellte sie sich wieder mit ihrem Konzept zur Berufs- und Studienwahlvorbereitung der Jury, welche die Schule nach Sichtung der schriftlichen Unterlagen im Oktober 2014 besuchte.

Pressekontakt:

Monika Greschuchna,
Gesamt- und Gemeinschaftsschule
Nohfelden-Türkismühle

Tel. 06852/90250
gesnohfelden@t-online.de

www.gesnohfelden.de

Carmen Jacobi
Gemeinnützige Hertie-Stiftung, Kommunikation
Tel. 069/660 756 155
jacobic@ghst.de
www.starkeschule.de